

Presseerklärung: Voll war's und toll war's!

Am letzten Sonntag fand das jährliche Sommerfest der FWE statt, traditionsgemäß im Garten unserer Fraktionsvorsitzenden Regine Seidel. Es sollte der bisher heißeste Tag des Jahres werden, sodass im Vorfeld Zweifel aufkamen, ob wirklich so viele Besucher wie angemeldet kommen würden. Die Sorgen waren unbegründet: die FWE hatte dieses Jahr so viele Gäste wie noch nie. „Es war schön, dass wir Mitglieder aller Eschborner Fraktionen begrüßen durften“, freute sich der Vorsitzende Carsten Sausner, „aber besonders begeistert hat uns die hohe Anzahl von Bürgerinnen und Bürgern, die den Weg zu unserem Sommerfest gefunden haben!“



Bei kühlen Getränken und leckeren Snacks ließ es sich im schattigen Garten gut aushalten, und einige Bürgerinnen und Bürger nutzen auch die Gelegenheit, mit uns zu kommunalpolitischen Themen ins Gespräch zu kommen. Am späten Nachmittag gab es dann noch eine tolle Überraschung, als wir unser Spendenschwein geschlachtet haben. Unsere Gäste waren sehr großzügig, und wir können demnächst der HERZENsangelegenheit der KCN-Laufhexen einen ansehnlichen Betrag zukommen lassen. Wir möchten uns nochmals bei allen Gästen bedanken! Es war ein herrlicher Sonntagnachmittag für uns, und wir freuen uns schon aufs nächste Sommerfest.